



Rosalina Moreno

Redactora jefa



Abogados y procuradores se movilizan en toda España reclamando un turno de oficio «digno»

Abogados y procuradores de toda España se han movilizado hoy ante las principales sedes judiciales reclamando un turno de oficio "digno", en cuanto a "retribuciones y derechos laborales básicos, de los que goza cualquier trabajador", que les permitan continuar con su trabajo para los más vulnerables de la sociedad y personas con escasos recursos.

Una reivindicación por la que miembros de ambos colectivos están en **huelga indefinida desde hace tres semanas**. En concreto, desde el pasado 21 de noviembre, convocados por el Sindicato de Abogados Venia, y que está siendo secundada por numerosas asociaciones.

"Sin el Derecho, una sociedad civilizada no sería posible, y los abogados y procuradores somos los mejores defensores del Derecho como estamos demostrando con esta huelga histórica", destaca Venia.

Pues estamos todos de acuerdo. Servicio público de justicia. [#TurnoOficioDigno](#)

Por los más vulnerables! <https://t.co/TYjLhMV8oc>

— Sindicato De Abogados Venia (@SindicatoAboga2)

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |